## CONDENA AL GOLPE DE ESTADO EN LA REPÚBLICA DE HONDURAS

La Secretaria Ejecutiva y el Comité Directivo del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) presentan su más enérgica e indignada condena al golpe de Estado llevado a cabo en la **República de Honduras**. Del mismo modo, exigen el inmediato restablecimiento del orden democrático, restituyendo en su cargo al legítimo Presidente del país hermano, **Manuel Zelaya Rosales**.

CLACSO, en nombre de sus más de 250 instituciones académicas afiliadas, manifiesta su repudio a las nuevas autoridades nacionales y a las fuerzas políticas, militares y eclesiásticas que pretenden concederles una inaceptable legalidad.

Por el inmediato restablecimiento del orden constitucional en Honduras,

Secretaría Ejecutiva

Comité Directivo

Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales - CLACSO

Buenos Aires, domingo 28 de junio de 2009